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SITI MAHMUDAH, NIM 172610000436, Program Studi Manajemen 

Pendidikan Islam, Pascasarjana Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara, judul 
tesis “Manajemen Peningkatan Mutu Pendidik dan Tenaga Kependidikan di SMK 
Al Falah Winong Pati”. 

Manajemen Peningkatan Mutu Pendidik dan Tenaga Kependidikan sangat 
penting bagi lembaga pendidikan agar mampu menjawab kebutuhan masyarakat 
sesuai tuntutan zaman. Manajemen yang digunakan dalam penelitian ini adalah 
manajemen sumber daya manusia. Pendidik yang dimaksud di dalam penelitian 
ini adalah guru yeng mengajar di SMK Al Falah sedangkan tenaga kependidikan 
dibatasi hanya pada pustakawan dan laboran. 

Di dalam penelitian ini dirumuskan masalah sebagai berikut: 1) Konsep 
manajemen peningkatan mutu pendidik dan tenaga kependidikan di SMK Al 
Falah Winong Pati 2) Implementasi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, 
evaluasi dan tindak lanjut peningkatan mutu pendidik dan tenaga kependidikan 
pada SMK Al Falah Winong Pati 3) Efektivitas manajemen peningkatan mutu 
pendidik dan tenaga kependidikan pada SMK Al Falah Winong Pati. Pendekatan 
penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, dengan teknik 
pengumpulan datanya adalah observasi,wawancara, dan dokumentasi atau studi 
literatur. 

Berdasarkan dari hasil analisis data pada penelitian ini dapat disimpulkan 
sebagai berikut: 1) Konsep Manajemen Peningkatan Mutu Pendidik dan Tenaga 
Kependidikan di SMK Al Falah Winong telah sesuai SNP yang disusun oleh 
BSNP yaitu dimulai dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, evaluasi 
dan tindak lanjut. 2) Implementasi Manajemen Peningkatan Mutu Pendidik dan 
Tenaga Kependidikan di SMK Al Falah Winong tujuan utamanya adalah 
meningkatkan kompetensi kepribadian, kompetensi pedagogik, kompetensi 
professional dan kompetensi sosial. Upaya yang dilakukan adalah dengan cara a) 
supervisi akademik; b) Pelatihan; c) studi banding, d) memberi penghargaan 
kepada guru berprestasi, e) meningkatkan kesejahteraan pendidik dan tenaga 
kependidikan.3) Efektivitas Manajemen Peningkatan Mutu Pendidik dan Tenaga 
Kependidikan di SMK Al Falah Winong terbukti dari peningkatan nilai rata-rata 
supervisi akademik perencanaan pembelajaran pada tahun 2016 mengalami 
peningkatan pada tahun 2017 dan 2018. Dari 76 naik 2.8 menjadi 79.80. Nilai 
rata-rata supervisi akademik pelaksanaan pembelajaran pada tahun 2016 
mengalami peningkatan pada tahun 2017 dan 2018. Dari 77,0 naik 2,0 menjadi 
79,0. Nilai rata-rata supervisi akademik pelaksanaan penilaian pada tahun 2016 
mengalami peningkatan pada tahun 2017 dan 2018. Dari 77,4 naik 2,0 menjadi 
79,4 

 
Kata Kunci: Manajemen Sumber Daya Manusia, Peningkatan Mutu Pendidik, 
Peningkatan Mutu Tenaga Kependidikan 
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SITI MAHMUDAH, NIM 172610000436 Study Management Education 
Program, Islam, Pascasarjana Universitas Islam Nahdlatul Ulama Jepara, title of 
thesis "Improved quality management educators and Educational Personnel in 
SMK Al Falah Winong Pati ". 

Improved quality management educators and Educational Personnel is vital 
for educational institutions in order to be able to answer the needs of the 
community in accordance with the demands of the times. Management used in 
this research is the management of human resources. Educators who referred to in 
this research is the teacher teaching in SMK yeng Al Falah while produce 
educators and librarians restricted laboran. 

In this study formulated the following problems: (1) The concept of quality 
improvement management of educators and education in SMK Al Falah Winong 
Pati (2) Implementation of planning, organizing, implementation, evaluation and 
follow-up Improving the quality of educators and education at SMK Al Falah 
Winong Pati (3) Effectiveness of quality improvement management of educators 
and educationals on SMK Al Falah Winong Pati. 

Tempat penelitian ini adalah di SMK Al Falah Winong yang beralamatkan 
Jalan Karang Konang Km 05 Desa Pekalongan Winong Kecamatan Winong 
Kabupaten Pati. Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif 
kualitatif, dengan teknik pengumpulan datanya adalah observasi, wawancara, dan 
dokumentasi atau studi literature 

Based on data analysis results in this study can be concluded, as follows: (1) 
The concept of quality improvement management of educators and educationals at 
SMK Al Falah Winong has matched SNP which is compiled by BSNP which is 
starting from planning, organizing, implementing, evaluation and follow-up. (2) 
Implementation of quality improvement management of educators and education 
in SMK Al Falah Winong Its main objective is to improve personality 
competence, pedagogic competence, professional competence and social 
competence. The efforts undertaken are by a) the academic supervision; b) 
Training; c) Comparative study, D) giving appreciation to outstanding teachers, E) 
Improve the welfare of educators and education personnel. (3) The effectiveness 
of the quality improvement management of educators and education in SMK Al 
Falah Winong proved to be an increase in the average value of academic 
supervision of learning planning in 2016 years increased in 2017 and 2018. From 
76 up 2.8 to 79.80. The average value of the academic supervision of the learning 
implementation in 2016 has increased in the years 2017 and 2018. From 77.0 up 
2.0 to 79.0. The average value of the academic supervision of the assessment in 
2016 increased in the years 2017 and 2018. From 77.4 up 2.0 to 79.4. 

 
Keywords: Management Of Human Resources, Improvement Of The Quality Of 
Educators, Educational Power Quality Improvement. 
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 الملخص
 

برنامج دراسة إدارة . 172610000436 رقم الطالب الرئيسيسيتي محموده 
، عنوان جامعة نهضة العلماء الإسلامية في جبارةالتعليم الإسلامي ، خريج 

مقترح أطروحة "إدارة تحسين نوعية المعلمين والعاملين في التعليم في المدرسة 
 المهنية بالمدرسة المهنية ، الفلاح وينونج باتي.

مهمة للغاية  تعد إدارة تحسين جودة المعلمين والعاملين في مجال التعليم
جل أن تكون قادرة على تلبية احتياجات المجتمع وفقاً للمؤسسات التعليمية من أ

لمتطلبات العصر. الإدارة المستخدمة في هذه الدراسة هي إدارة الموارد البشرية. 
المعلمون المشار إليهم في هذه الدراسة هم المعلمون الذين يدرسون في الفلاح 

 لمختبرات.بينما يقتصر أعضاء هيئة التدريس على أمناء المكتبات ومساعدي ا
) مفهوم إدارة 1وقد صيغت المشكلة في الدراسة على النحو التالي: (

) 2تحسين الجودة للمعلمين والتعليم في المدرسة المهنية في الفلاح وينونغ باتي (
تنفيذ التخطيط والتنظيم والتنفيذ والتقييم و زيادة تحسين نوعية المعلمين والتعليم 

) فعالية إدارة تحسين الجودة للمعلمين 3باتي (في مدرسة التمريض فلاح وينونغ 
 والتعليم في المدرسة المهنية في الفلاح وينونغ باتي.

يقع هذا المكان البحثي في المدرسة المهنية في الفلاح وينونغ التي يخاطبها 
قرية بيكالونغان وينونغ وينونغ الفرعية في مقاطعة  05جالان كارانغ كونانغ كم 

 النهج البحثي باتي. يستخدم هذا
المقابلات والتوثيق أو  وصفية نوعية، مع مراعاة تقنيات جمع البيانات،

) إن مفهوم إدارة تحسين الجودة للمعلمين 1الدراسات الأدبيةعلى النحو التالي: (
والتعليم في المدرسة المهنية في الفلاح وينونج كان متفقاً مع معايير التعليم 
الوطنية التي جمعتها الهيئة الوطنية لمعايير التعليم التي تبدأ من التخطيط، التنظيم 

) تنفيذ إدارة تحسين الجودة للمعلمين والتعليم في 2نفيذ والتقييم والمتابعة. (والت
المدرسة المهنية في الفلاح وينونج الغرض الرئيسي هو تحسين كفاءة الشخصية 
والكفاءة التربوية والكفاءة المهنية والكفاءة الاجتماعية. والجهود المبذولة هي من 

التدريب؛ (ج) دراسة مقارنة، دال) مع خلال (أ) الإشراف الأكاديمي؛ (ب) 
التقدير للمعلمين المتميزين، (هـ) تحسين رفاه المعلمين والعاملين في مجال 

) أثبتت فعالية إدارة تحسين الجودة للمعلمين والتعليم في المدرسة 3التعليم. (
المهنية في الفلاح وينونج زيادة متوسط قيمة الإشراف الأكاديمي على تخطيط 

إلى  2.8بزيادة  76. من 2018و  2017زيادة في عام  2016في عام  التعلم
. وقد ارتفع متوسط قيمة الإشراف الأكاديمي على تنفيذ التعلم في عام 79.80
. وارتفع 79.0إلى  2.0بزيادة  77.0. من 2018و  2017في عامي  2016

و  2017في عامي  2016متوسط قيمة الإشراف الأكاديمي على التقييم في عام 
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. 79.0إلى  2.0بزيادة  77.0. من 79.4إلى  2.0بزيادة  77.4. من 2018
في عامي  2016وارتفع متوسط قيمة الإشراف الأكاديمي على التقييم في عام 

 .79.4إلى  2.0بزيادة  77.4. من 2018و  2017
 

وارد البشرية ، تحسين نوعية المعلمين ، تحسين إدارة الم:  الكلمات المفتاحية
.نوعية موظفي التعليم
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